



VALLÈS

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO IV

GRANOLLERS, 28 de Marzo de 1943

NUM. 129



Somos actores de una nueva era en la que no podemos discutir con la mentalidad de antaño.

La solución española funde lo social con lo nacional bajo el imperio de la espiritualidad.

FRANCO

La gran Competición Comarcal del Frente de Juventudes del pasado domingo

El Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, entrega los premios a los ganadores y otorga la Medalla de la Constancia en Plata al Delegado local y comarcal del F. de J., camarada Durán, en testimonio a los relevantes servicios al Partido por él prestados

El camarada Correa hace pública la cesión al Frente de Juventudes local de las magníficas dependencias y salón-teatro existentes en la actual Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Durante todo el día las calles de Granollers se vieron alegradas por los cantos juveniles y las recias pisadas marciales de las Falanges Juveniles de Franco, que, hombro a hombro, desfilaron por las mismas

El pasado domingo, día 21, fué un gran día para las juventudes falangistas de la comarca vallesana. Como ya desde estas mismas líneas anunciamos se celebró la gran competición comarcal del F. de J. que debía de ser en preparación a la magna Concentración Provincial que tendrá lugar en Barcelona el día 11 del próximo mes de abril, con motivo del Día de la Hispanidad.

Desde las primeras horas de la mañana fueron afluyendo a nuestra ciudad boinas rojas y camisas azules con las flechas circundadas que al mando de sus respectivos Delegados locales iban llegando por diferentes medios de locomoción, y concentrándose en la Plaza Barangé para ponerse a las órdenes del Delegado comarcal.

La Misa

Una vez todas las Delegaciones locales con sus afiliados concentrados, en unión de las Centurias de la Delegación local, se trasladaron a las 10'45 horas en perfecta formación a través de las arterias principales de Granollers a la Iglesia de Montserrat de los Rdos. PP. Franciscanos MM. CC.

Allí oyeron fervorosamente Misa oficiada por el Padre Lorenzo Castro, terminada la cual nuevamente por la Avenida del Generalísimo se trasladaron al Campo de Competiciones instalado en los terrenos de construcción de la nueva línea del ferrocarril de M. Z. A.

Se izan Banderas y cantan Himnos

Una vez en el Campo de Competiciones, donde son recibidos por una escuadra de Guías Montañeros, todas las Centurias forman en cuadro alrededor del mástil para izar Banderas y cantar los Himnos.

Las Banderas son izadas por el camarada Ibáñez, recientemente regresado de la gloriosa División Azul, el Inspector Provincial del F. de J. camarada Galfí y el camarada Esteve, en medio de un silencio imponente revelador de la solemnidad del momento emocionante que todos los concentrados estaban viviendo. Una vez izadas las Banderas se cantó el «Cara al Sol» dando los gritos de ritual el Jefe de las Centurias, que fueron contestados entusiásticamente por los allí reunidos.

Ejercicios de instrucción Pre-militar y Canto

Seguidamente empezaron a efectuarse Ejercicios de instrucción Pre-militar y Canto marchando, que duraron hasta las 12'30 horas que se efectuaron las

Competiciones deportivas

Dichas competiciones deportivas, se componían de una carrera de obstáculos y una carrera a campo a través con un recorrido de dos kilómetros que fueron disputadísimos y ganados por distintos afiliados de diferentes Delegaciones. Cabe hacer constar que ni en los ejercicios de instrucción Pre-militar y Canto, ni en las competiciones deportivas, ni en los exámenes de Formación Nacional-Sindicalista, la Delegación local no puntuaba, aunque fuera de concurso, tomaba parte.

A las 13'45 horas reunieron nuevamente las Centurias y se trasladaron a la plaza Barangé donde los afiliados de la Delegación local rompieron filas y los procedentes de la comarca fueron conducidos a los comedores a tal efecto preparados, donde les fué servida una frugal comida.

Llegada del Jefe Provincial, camarada Correa

Acompañado del Secretario Provincial del F. de J., camarada Fuentes Martín y otras Jerarquías, llegó a nuestra ciudad a las 14 horas, el Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, el cual fué recibido por todas las Autoridades y Jerarquías locales.

Previo la visita a los comedores donde se hallaban reunidos los afiliados al F. de J. de la comarca y después de hablar y alternar con los mismos el camarada Correa se trasladó al Hotel Europa donde le fué servido un austero almuerzo.

Revista a las Centurias concentradas

Terminada la comida, el camarada Correa, pasó revista a las Centurias concentradas que con los delegados locales a la cabeza se hallaban formadas a lo largo de la calle de J. A. Clavé. Saludó uno por uno a dichos Delegados e hizo diversas preguntas a varios escuadristas, dirigiéndose seguidamente a la Plaza de la Iglesia donde

EDITORIAL

POSTURA DE ESPAÑA EN EL MUNDO

«Nos sentimos depositarios de los más sólidos valores morales que podrán acaso ser desoidos circunstancialmente, pero que han de durar y permanecer de una manera inmutables» dijo S. E. el Jefe del Estado en el discurso-respuesta al Embajador Argentino con motivo de presentar sus credenciales, el día 13 de noviembre del pasado año. «España necesita llevar a Europa la serenidad de su juicio cuando llegue el momento de que la razón, imponiéndose sobre las pasiones, abra entre los contendientes un horizonte de esperanza». Son palabras pronunciadas por Franco en la apertura de las Cortes, que prueban la continuidad política del Estado Nacional Sindicalista y la firmeza de sentimientos que le animan en su marcha difícil y próspera.

La nación española se convierte en un depósito de reservas morales y espirituales, en mitad del desquiciamiento, reservas que preserva con su postura más decidida, no con destemplos políticos que no caben en un sistema asentado sobre la tierra que aplasta el pecho de los españoles muertos en la Cruzada. La «División Azul» dice de esta irrevocable decisión de guardar, con las armas calientes, los valores raciales recobrados, y los dos millones de soldados en vela de armas la corroboran. El destino de España, como sembradora de una Civilización y como antiguo norte espiritual de dos continentes, tiene una trascendencia superior al pacifismo bobalicón de timoratos que se limita a procurar puntualmente la ración de pan o los comestibles para llenar la tripa de los españoles. Su destino es más alto, y las soluciones espirituales tienen más interés para el Estado Nacional Sindicalista que las soluciones materiales porque una bonanza económica con una crisis de moralidad es menos soportable que el hambre dignamente sobrellevado.

Claro, que para conseguir la imposición de este destino, para lograr que alumbre nuestra serenidad y nuestra riqueza espiritual es preciso que sepamos cumplir los estrechos preceptos que nos impone ese destino, hay que ser dignos de él. Y esa dignidad no se consigue medrando solapadamente, ni andandando como el alma de Garibay, entre el cielo y el infierno; se alcanza cumpliendo con los tres imperativos de Dios, Patria y Justicia Social que sostienen la máquina noblemente ambiciosa de la España falangista que acaudilla Franco.

Visitó las Obras de Reconstrucción del Templo

Acompañado de las Autoridades y Jerarquías, visitó e inspeccionó las obras de reconstrucción del Templo Parroquial quedando plenamente complacido por lo adelantadas que las mismas se encuentran.

Reparto de premios

Seguidamente se trasladó al local anexo a la Jefatura local del Movimiento, donde se hallaban acomodadas las Centurias y, previas unas palabras alusivas al acto que se estaba celebrando del camarada Fuentes Martín, el Jefe Provincial leyó un documento por el que se concedía la Medalla de la Constancia en Plata al Delegado local del F. de J., camarada Durán, y a continuación la clasificación y puntuación obtenida por las Delegaciones locales de la comarca de la que resultó vencedora la de Montmeló cuyo Delegado, camarada Font, fué personalmente felicitado por el camarada Correa.

Palabras del camarada Correa

Seguidamente el camarada Correa se dirigió a la Juventud vallesana empezando con la aclaración de que hablaba en aquella ocasión exclusivamente para la juventud y que por lo tanto, lo haría con conceptos claros y diáfanos como correspondía al auditorio.

Dijo, entre otras cosas, que el Frente de Juventudes no equivalía a la vocinglería callejera de las formaciones, sino que todo él estaba impregnado de un espíritu españolísimo y cristiano que equivale a decir falangista con el cual se rociaba a los afiliados que son la esperanza de la España que renace.

«Gracias a unos cuantos españoles que la amábamos en grado sumo, se salvó España. Nosotros, los que con las

armas en la mano derrotamos al comunismo, os hemos legado nuestro ejemplo; ahora tenemos aún la obligación y el deber de formaros y de haceros sanos de cuerpo y espíritu para que seáis en el día de mañana, los que tengáis el deber de hacer de España un imperio que a nosotros, gastados por tantas luchas, se nos ha hecho inasequible.» «Para caber en España hay que, en vez de pedir, ofrecer; no hay que formar el Frente de Juventudes para especular con prebendas y ventajas; hay que hacerlo dispuesto al sacrificio; si así no lo hacéis seréis unos traidores a la Patria y a nuestros Caídos.»

«Hasta que no recojamos la semilla que sembraron los que dieron su vida alegremente por Dios y por España, se nos negará el descanso. Tenemos que trabajar para hacernos unos hombres, que hombre se es solo cuando uno se vence así mismo, y esto no es tan fácil como a simple vista parece.»

Se dirigió después, a los Delegados locales de pueblos que por ser pequeños disfrutaban de menos posibilidades, exhortándoles para que sigan adelante en su árdua labor formativa que es de las más fundamentales, ya que «la fuerza de España radica principalmente en el campo, no en las ciudades», diciéndoles que no pueden ni deben cesar en su empeño, pues si así lo hicieran no llevarían con dignidad el uniforme falangista, ya que se habrían dejado vencer por el desaliento cuando tenían que ser inasequibles a él.

A continuación se cantó por todos los allí reunidos el «Prietas las filas» dando los gritos de ritual el camarada Correa, que fueron contestados entusiásticamente.

Seguidamente, entre vítores a España y a la Falange, con gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! fué despedido el camarada Correa, que se dirigió directamente a Barcelona.